

Pressemitteilung

Stadt-Sparkasse Solingen wird Mitglied des bergischen Nachhaltigkeits-Netzwerks

Solingen, den 13. Dezember 2021

Die Stadt-Sparkasse Solingen tritt dem „Zukunftskreis Nachhaltigkeit HOCH3“ (ZN HOCH3) bei. Sie kann durch das Netzwerk relevante Impulse für das eigene betriebliche Nachhaltigkeitsmanagement erhalten und sich mit den Teilnehmenden über aktuelle Kernfragen, Trends und Erfahrungen austauschen. Wichtige Themen können gemeinsam angegangen und Synergien genutzt werden.

„Eine Vernetzung zum Thema Nachhaltigkeit innerhalb des bergischen Städtedreiecks ist für uns von besonderer Relevanz. Wir haben uns auf die Fahne geschrieben, das Thema Nachhaltigkeit allumfassend zu betrachten und ganzheitlich in unseren Geschäftsbetrieb zu integrieren, wobei uns das Netzwerk unterstützen kann. Gleichzeitig können aber auch wir unsere bisherige Expertise innerhalb des Netzwerks weitergeben und andere Unternehmen auf ihrem Weg in Richtung mehr Nachhaltigkeit unterstützen.“, so Vorstandsvorsitzender Stefan Grunwald.

ZN HOCH3 ist ein Netzwerk von Nachhaltigkeitsbeauftragten und Geschäftsführer*innen aus Unternehmen und Organisationen des Bergischen Städtedreiecks Wuppertal-Solingen-Remscheid. Der Kreis setzt sich aus rund 30 Unternehmen und Organisationen zusammen. Im Fokus steht, sich gegenseitig inhaltliche und praxisnahe Impulse zu geben und nachhaltige Ideen, Aktivitäten sowie Projekte weiterzuentwickeln und sie in andere Unternehmen zu adaptieren.

Weitere Informationen unter znhoch3.de.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger

Telefon: (0212) 286-3030

E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de